



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>76 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83700226</b>
Prix	<b>580 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Maréchal Foch - Appartement traversant en dernier étage Proche toutes commodités, arrêt de tramway T2 Durandy. Niché au dernier étage d'un immeuble de caractère datant de 1880, cet appartement de 74m<sup>2</sup> offre un cadre exceptionnel dans le quartier prisé de Foch/Dubouchage. Doté d'un balcon filant offrant une vue dégagée, ce 3 pièces a été entièrement rénové avec des matériaux de qualité, alliant charme d'époque et modernité. L'appartement se compose de la façon suivante : Un séjour spacieux ouvert sur une cuisine intégralement équipée et donnant accès à un balcon offrant une vue dégagée. Une ...

*Nice Maréchal Foch - Crossing apartment on the top floor Close to all amenities, T2 Durandy tram stop. Nestled on the top floor of a character building dating from 1880, this 74m<sup>2</sup> apartment offers an exceptional setting in the popular Foch/Dubouchage district. Equipped with a long balcony offering an unobstructed view, this 3-room apartment has been completely renovated with quality materials, combining period charm and modernity. The apartment is composed as follows: A spacious living room opening onto a fully equipped kitchen and giving access to a balcony offering a clear view. An en-suite ...*

## LES CHASSEURS IMMOBILIER

37 rue du Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

